

Crudo WTI repuntó 13.55% en una semana (El Financiero 28/02/11)

Crudo WTI repuntó 13.55% en una semana (El Financiero 28/02/11) Clara Zepeda Hurtado Lunes, 28 de febrero de 2011

- Petroprecios siguen en máximos desde septiembre de 2008.
- Temen inversionistas posible interrupción del suministro en MO.
- EU y Arabia Saudita tratan de calmar al mercado petrolero. Tras la inestabilidad en el Medio Oriente y África del Norte que envió los precios del crudo a sus niveles más altos en más de dos años, las bolsas de valores concluyeron la última semana de febrero con sustanciosos descensos, pero con un conflicto geopolítico que no ha terminado. Con un rendimiento semanal de 13.55 por ciento, el contrato del crudo WTI para entrega en abril, que alcanzó un máximo desde septiembre de 2008, cerró el viernes en 97.88 dólares el barril, superando los 86.20 que tocó la semana previa. Asimismo, consolidó máximos de 29 meses, catapultado por las preocupaciones de un posible desabasto de suministro por las tensiones sociales en Medio Oriente y África del Norte. Por su parte, la mezcla mexicana pasó de 88.19 a 97.69 dólares el barril, con una ganancia semanal de 10.77 por ciento (9.50 dólares), según datos de Petróleos Mexicanos. Si bien el viernes el precio del energético se estabilizó por el anuncio de Arabia Saudita de suministro durante la situación política y social en Medio Oriente y expectativas que el régimen libio se tambalea, analistas consideran que la primera nación no podrá cargar sobre sus hombros la cantidad de suministro del energético en caso de que la situación en Libia se alargue. Además, nadie puede garantizar que otras naciones del área geográfica en conflicto se sumen a Túnez y Egipto, inclusive hay el temor de que la sociedad de Arabia Saudita también se una al movimiento. En el mercado de Londres, el contrato del crudo Brent para abril obtuvo un rendimiento de 9.38 por ciento en la última semana y tras repuntar el jueves hasta 119.79 dólares, el viernes concluyó en 112.14 dólares, superior a los 102.52 dólares del viernes previo. El líder libio Muamar Kadhafi llamó el viernes a sus partidarios a tomar las armas contra los manifestantes, mientras los países occidentales adoptan las primeras medidas para poner fin al caos social. Los temores de una eventual escasez a causa de los problemas de producción libia se han calmado por la evaluación de Estados Unidos de que los inventarios actuales de crudo son suficientes para cubrir interrupciones en el suministro y la disposición de Arabia Saudita de cubrir cualquier escasez de crudo desde Libia, pero la situación no ha terminado. Acciones en rojo La modesta alza del viernes, impulsada por Boeing, redujo sólo una parte de las pérdidas de la semana, aunque Wall Street concluirá febrero arriba de 2 por ciento. El Dow Jones cerró con su mayor baja semanal desde la finalizada el 13 de agosto, con 2.10 por ciento menos que el periodo previo, a 12 mil 130.45 puntos. Fue apoyado el viernes por Boeing, que escaló 2.2 por ciento, a 72.30 dólares, luego que la Fuerza Aérea de Estados Unidos le adjudicara un contrato de aviones cisterna por más de 30 mil millones de dólares. El Nasdaq cedió 1.87 por ciento en la semana, a dos mil 781.05 unidades, mientras que el S&P 500 acumuló el peor desempeño semanal desde el 12 de noviembre de 2010. EU revisa el crecimiento del PIB del cuarto trimestre de 3.2 a 2.8 por ciento. La economía estadounidense registró una aceleración menor a la informada previamente, debido a que los consumidores gastaron menos de lo que había estimado originalmente el gobierno, mientras que el comercio realizó una menor contribución al crecimiento. En tanto, la confianza de los consumidores estadounidenses alcanzó en febrero su nivel más alto desde enero de 2008.